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                   ATA DA 34 ª  REUNIÃO ORDINÁRI A  1 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 2 

 3 
Aos  dezenove  d ias  do  mês  de  se tembro  de  2016  reun i ram -se ,  4 
o rd ina r iamente ,  no  P lená r io  Euzéb io  Ba r th ,  às  19  ho ras ,  os  5 
segu in tes  ve reado res :  JOSEMAR RAIMUNDO BANDEIRA,  6 
ADELINO STECANELA,  ANDRÉ ANTÔNIO RANDAZZO DOS 7 
REIS ,  ANDRÉ LUÍS  DE OLIVEIRA SELISTRE,  ANTÔNIO TADEU 8 
DAS NEVES,  CANTÍDIO BORGES L IMA M ACH ADO,  ERONITA 9 
ANDR ADE DA S ILV A,  JO ÃO LUÍS  MOREIRA DA S ILV A,  JORGE 10 
ELOY DE OLIVE IRA,  MANOEL DAS NEVES AD AM ,  11 
MARG ARETE DE OLIVEIRA PEREIRA,  MAURO DOS S ANTOS 12 
MEREG ALI ,  P AULO FERNANDO COLLAR TELLES.  PRESENTE 13 
O CONSULTOR JURÍDICO DR. CIRANO BEMFICA SOARES.  14 
Cons tando  o  número  regu lamenta r  de  Ve reado res  o  senho r  15 
P res iden te ,  em nome de  Deus,  deu  po r  abe r to  os  t raba lhos  no  16 
P lená r io  Euzéb io  Ba r th .  Em a to  con t ínuo ,  o  S r .  P res iden te  17 
so l i c i tou  ao  S r .  Secre tá r io  que  rea l i zasse  a  le i tu ra  de  um t recho  18 
b íb l ico  na  fo rma de  cos tume .  Em a to  con t ínuo ,  o  Senho r  19 
P res iden te  co locou  em Votação  a  A ta  da  32 ª  Reun ião  Ord iná r ia ,  20 
que  fo i  aprovada  pe la  ma io r ia  dos  p resen tes .  O  P res iden te  21 
so l i c i tou  ao  Senhor  Sec re tá r io  que  p rocedesse  à  le i tu ra  do  22 
EXPEDIENTE DO DI A :  O f .  Mens.  n º  092 /16 -GPM -  Poder  23 
Execu t i vo  -  Encam inha  Pro je to  de  Le i  n º  176 /16 .  Of .  Mens.  n º  24 
094 /16 -GPM -  Pode r  Execu t i vo  -  Encaminha  P ro je to  de  Le i  n º  25 
178 /16 .  Of .  Mens.  n º  095 /16 -GPM -  Pode r  Execu t i vo  -  26 
Encaminha  P ro je to  de  Le i  n º  179 /16  e  180 /16 .  PROJETO  DE LEI  27 
Nº  176 /16  –  Ab re  Créd i to  Sup lementa r  por  Redução,  no  28 
Orçamento  Mun ic ipa l ,  a l te ra  as  Le is  Mun ic ipa is  nº  6 .831 /2013,  29 
que  d ispõe  sob re  o  P lano  P lu r ianua l  do  Mun ic íp io  pa ra  2014  a  30 
2017 ,  Le i  Mun ic ipa l  n º  7 .494 /2015,  que  d ispõe  sob re  a  Le i  de  31 
D i re t r i zes  Orçamen tár ias  pa ra  o  exe rc íc io  de  2016 ,  e  Le i  32 
Mun ic ipa l  n º  7 .518 /2015,  que  d ispõe  sob re  a  Le i  Orçamen tá r ia  33 
Anua l  e  suas  a l te rações  -  R$  386 .200 ,00  -  Sec re ta r ia  Mun ic ipa l  34 
de  Educação .  -  PODER EXECUTIVO.  PROJETO DE LE I  Nº  35 
179 /16  –  A l te ra  e  inc lu i  in i c ia t i vas /ações  no  demons t ra t i vo  dos  36 
p rogramas de  gove rno  do  P lano  P lu r ianua l  para  o  pe r íodo  de  37 
2014 -2017,  Le i  Mun ic ipa l  n º6 .893 /13 .  -  PODER EXECUTIVO.  38 
PROJETO DE LEI  Nº  180 /16  –  D ispõe  sob re  as  d i re t r i zes  para  a  39 
e labo ração  da  Le i  o rçamentá r ia  de  2017.  PODER EXECUTIVO.  40 
PROJETO DE LEI  Nº  181 /16  –  MAURO MEREG ALI  -  "D ispõe  41 
sob re  o  subs íd io  dos  Ve reado res  da  Câmara  Mun ic ipa l  pa ra  a  42 
leg is la tu ra  2017/2020" .  PROJETO DE LEI  Nº  181 /16  –  ANDRÉ 43 
RAND AZZO E  CANTIDIO MACHADO -  "To rna  ob r iga tó r ia  a  44 
ins ta lação  de  d ispos i t i vos  de  segu rança  nas  pa r tes  in te rnas  e  45 
ex te rnas  das  agênc ia s  e  nos  pos tos  de  se rv i ços  das  I ns t i tu ições  46 
f inance i ras ,  loca l i zadas no  Mun ic íp io  de  Santo  An tôn io  da  47 
Pa t ru lha" .  Of .  n º  441 /16 -GPM -  Pode r  Execu t i vo  -  Resposta  ao  48 
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Of íc io  número  149 /2015,  do  Vereado r  Ade l ino  S tecane la ;  da  49 
Ind icação  número  007 /2016,  de  au to r ia  do  Ve reado r  And ré  Lu ís  50 
de  O l i ve i ra  Se l is t re ;  do  Of íc io  número  563 /2016,  de  au to r ia  do  51 
Ve reador  Manoe l  Lu iz  das  Neves Adam;  e  do  Of íc io  número  52 
544 /2016,  de  au to r ia  do  Ve re ado r  Pau lo  Fe rnando  Co l la r  Te l les .  53 
Of .  n º  460 /16 -GPM -  Poder  Execu t i vo  -  Encam inha  respos tas  ao  54 
Of íc io  número  296 /2016,  Of íc io  CCJ  número  010 /2016  e  Of íc io  55 
número  419 /2016.  Of .  n º  462 /16 -GPM -  Poder  Execu t i vo  -  56 
Resposta  ao  Requer imento  número  297 /2016,  de  au to r ia  do  57 
Ve reador  Ade l ino  S tecane la ;  e  do  Of íc io  número  464 /2016,  de  58 
au to r ia  do  Ve reado r  Ade l ino  S tecane la .  Of .  n º  1562/16  –  Co rsan  59 
-  Resposta  ao  Requer imento  nº  108 /16  de  au to r ia  do  Ve r .  André  60 
Se l is t re .  Of .  Nº  414 /16 /RO/GG/RS -  Gab ine te  do  Gove rnado r  -  61 
Acusa  receb imento  do  Of íc io  nº  568 /16  de  au to r ia  do  Ver .  62 
Josemar  Bande i ra .  REQUERIMENTO Nº  308 /16  –  JOSEMAR 63 
BANDEIRA -  So l ic i ta  que  se ja  rea l i zada  uma  Aud iênc ia  Púb l ica  64 
a  se r  e fe t i vada  nas  dependênc ias  do  P lená r io  Euzéb io  Ba r th ,  da  65 
Câmara  Mun ic ipa l  de  Ve re adores  de  San to  An tôn io  da  Pa t ru lha ,  66 
no  d ia  27  de  se tembro  de  2016,  às  18  ho ras .  A  p resen te  67 
aud iênc ia  te rá ,  como  pau ta  p r inc ipa l ,  o  deba te  sob re  o  poss íve l  68 
fechamento  das  Esco las  de  Campo,  ex te rnando  conv i te  ao  I lmo.  69 
S r .  G i l  José  Davog l io ,  Coordenador  da  1 1ª  CRE,  Exmo.  Sr .  70 
P re fe i to  Mun ic ipa l  em exe rc íc io ,  S r .  A rm indo  Fe r re i ra  de  Jesus ,  71 
as  d i reções  das  Esco las  Es tadua is  de  Santo  An tôn io ,  bem como 72 
os  Exmos.  Senhores  Deputados  Estadua is ,  a  f im  de  amp l ia r  um 73 
deba te  e  esc la rec imen tos  à  popu lação  sob re  o  poss íve l  74 
fechamento  des tes  educandá r ios .  PED.  PROV.  Nº  169 /16  –  75 
MANOEL ADAM -  Recuperação  do  ca lçamento  da  Rua  F ranc isco  76 
Bo rges  de  L ima,  i n ic iando  no  cunha l  com a  Rua  Oscar  Fe r re i ra  77 
de  Jesus  a té  o  cunha l  com a  Rua Senador  A lbe r to  Pasqua l in i .  78 
PED.  PROV.  Nº  170 /16  –  ANDRÉ RAND AZZO  -  Recuperação da  79 
Rua  São  Jo rge ,  em f ren te  nº70 ,  no  Ba i r ro  COHAB,  po is  es tá  80 
in t rans i táve l .  PED.  PROV.  Nº  171 /16  –  MANOEL ADAM -  81 
Recupe ração  da  Rua  Adão  Modesto  de  Bar ros ;  L impeza  da  Rua 82 
Adão Modesto  de  Ba r ros  com reco lh imento  de  l i xo .  PED.  PROV.  83 
Nº  172 /16  –  TADEU NEVES -  Pat ro lamento  e  ensa ib ramento  da  84 
Est rada  Beco  do  R incão ,  na  Loca l idade  de  Ca tanduva  Grande,  85 
passando  a  P rop r iedade  do  Senhor  Merzo l .  O P res iden te  86 
p rossegu iu  pa ra  os  p ronunc iamentos  do  EXPEDIENTE DO DI A:  87 
Ve reador  MANOEL AD AM:  Ao cumpr imenta r  as  pessoas 88 
p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reado r  repo r tou -se  aos  ped idos  onde 89 
so l i c i ta  a  r ecupe ração  do  ca lçamento  da  Rua  Franc isco  Borges  90 
de  L ima,  in ic iando  no  cunha l  com a  Rua  Oscar  Fe r re i ra  de  Jesus  91 
a té  o  cunha l  com a  Ru a  Senador  A lbe r to  Pasqua l in i ,  bem como 92 
a  recupe ração  da  Rua  Adão  Modesto  de  Ba r ros ;  L impeza  da  Rua 93 
Adão Modesto  de  Ba r ros  com reco lh imento  de  l i xo .  Segundo o  94 
Ed i l ,  essas  são  v ias  de  g rande mov imento ,  que  necess i tam 95 
u rgen te  de  recupe ração ,  v i sando  ev i ta r  ac iden tes .  Com 96 
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re fe rênc ia  ao  f inanc iamento  so l i c i tado  pe lo  Pode r  Execu t i vo ,  97 
re fe ren te  à  re fo rma  da  Esco la  Santa  Inês ,  o  Ve reado r  d i sse ,  na  98 
ocas ião ,  que  e ra  imposs íve l  re t rocede r ,  vo tando  um p ro je to  que  99 
re t i ra r ia  os  recu rsos  de  R$  800  mi l  da  re fo rma  da  Esco la  Santa  100 
Inês .  Segundo  respos ta  o r iunda  do  Pode r  Execu t i vo ,  a t ravés  do  101 
o f íc io  nº  441 /16 ,  ex is tem 6  sa las  que  compor tam 36  a lunos ,  102 
to ta l i zando  216  a lunos ,  porém a  Esco la  possu i  439  a lunos  103 
mat r icu lados ,  por tan to  que  mesmo com a  a l te rnânc ia  de  tu rnos ,  104 
as  sa las  não  serão  su f ic ien tes  pa ra  compor ta r  o  número  de  105 
a lunos .  Ve reado r  P AULO TELLES:  Ao cumpr imenta r  as  pessoas 106 
p resen tes  no  P lená r io ,  o  Vereador  so l ic i t ou ,  ve rba lmente ,  que  107 
em face  do  d ispos i t i vo  do  A r t .  15 ,  do  Reg imento  In te rno  da  108 
Câmara  Mun ic ipa l ,  que  a  Mesa  D i re to ra  tome as  dev idas  109 
p rov idênc ias  no  sen t ido  de  que  o  Vereado r  João  Lu ís  More i ra  110 
se ja  adve r t ido ,  em razão  de  te r  se  sen t ido  a tacado  pe lo  ed i l ,  111 
quando  na  ú l t ima sessão  o  mesmo se  man i fes tou  d izendo,  de  112 
mane i ra  ab rup ta ,  a rb i t rá r ia ,  en t re  um deba te  oco r r ido  en t re  o  113 
Ve reador  And ré  Randazzo  com o  p róp r io  Ed i l ,  que  se  fosse  114 
P res iden te  da  Casa  re t i ra r ia  o  Ve reado r  do  P lená r io .  Segundo  o  115 
Ve reador ,  em nenhum momento  fo i  o fens ivo  ao  Ve reado r  And ré  116 
Randazzo ,  bem como não  se  sen t iu  o fend ido  pe lo  Ed i l .  117 
Sa l ien tou  que  se  houve  a lgum exage ro ,  f az  pa r te  do  debate  118 
po l í t i co ,  na  Casa  Leg is la t i va ,  que  na  v i são  do  Ed i l  é  o  loca l  para  119 
ta i s  debates .  D isse  que  fo i  e le i to  pe lo  povo ,  a  quem deve  120 
respe i to ,  po r tan to  n inguém o  ca la rá .  Segundo  o  Ve reador ,  121 
cons ta  no  A r t .  14 ,  do  Reg ime n to  In te rno  da  Casa ,  dos  D i re i tos ,  122 
Deve res  e  Sansões,  o  Ve reado r  que  se  po r ta r  de  fo rma 123 
inconven ien te ,  es tá  su je i to  às  segu in tes  sansões :  I -  124 
adve r tênc ia ;  I I -  adve r tênc ia  em P lená r io ;  I I I -cassação da  125 
pa lavra ;  IV -a fas tamento  do  P lenár io .  A r t .  15  –  Compe te  à  Mesa 126 
tomar  as  p rov idênc ias  necessá r ias  à  de fesa  dos  d i re i tos  dos  127 
Ve readores ,  decor ren tes  do  exe rc íc io  do  manda to .  Em face  do  128 
cons ta  no  Ar t .  15 ,  o  Ve reador  so l i c i tou  à  Mesa  que  tome  as  129 
p rov idênc ias  necessá r ias ,  po r  en tende r  que  os  d i re i tos  do  Ed i l  130 
fo ram in f r ing idos ,  des respe i tados .  D isse  conhece r  mu i to  bem a  131 
Le i ,  po r  se r  advogado,  po rém nunca  fez  uso  da  cond ição  de  132 
Bacha re l  em d i re i to ,  não  sendo  mais  do  que  n inguém.  Sa l ien tou  133 
que ,  às  vezes ,  as  pessoas  que  têm menos  es tudos  são  as  ma is  134 
va l iosas ,  ao  con t rá r io  de  mu i tos  que  são  fo rmados,  po rém 135 
in f r ingem a  le i .  Exemp l i f i cou  d izendo  que  P re fe i t o ,  Ju iz ,  136 
P romoto r ,  M in is t ros ,  den t re  ou t ras  au to r idades ,  quando em 137 
f lagran te  de l i to ,  comete  um cr ime ou  abuso  de  au to r idade ,  que  138 
na  v i são  do  Ed i l  o  Ve reado r  João  Lu ís  i r ia  c ometer ,  caso  fosse  139 
P res iden te  da  Casa,  que  es tá  t i p i f i cado  no  Cód igo  Pena l ,  140 
qua lque r  do  povo  que  es t i ve r  ao  lado ,  ve r i f i cando  o  abuso  em 141 
f lagran te  de l i to ,  pode  dar  voz  de  p r i são ,  em qua lque r  a to ,  como 142 
da r  um t i ro  em a lguém,  qua lque r  au to r idade ,  como  Min is t ro ,  143 
Deputado .  Vo l tou  a  a f i rmar  que ,  caso  o  Ve reado r  João  Lu ís  144 
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f osse  P res iden te  da  Casa,  e  o  re t i rasse  do  P lená r io ,  es ta r ia  145 
cometendo  abuso  de  au to r idade .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reador  146 
CANTIDIO MACHADO:  O Vereador  ques t ionou  o  po rquê  de  o  147 
povo  não  pode r  da r  voz  de  p r isão  ao  Deputado  que  fo r  pego 148 
roubando.  Prossegu indo ,  o  Ve reado r  PAULO TELLES  d isse  que  149 
qua lque r  au to r idade  que  comete r  um c r ime,  em f lagran te  de l i to ,  150 
qua lque r  do  povo  pode  da r  voz  de  p r i são ,  que  v ige  na  151 
Cons t i tu ição  Federa l .  Ve reado r  ANDRÉ RANDAZZO:  O Vereador  152 
cumpr imentou  as  pessoas  p resen tes  no  P lenár io ,  repo r tando -se  153 
ao  o f íc io  nº  441 /16  o r iundo  do  Pode r  Execu t i vo ,  já  comentado  154 
pe lo  Ve reado r  Manoe l  Adam,  lembrando  que  em meados  do  1º  155 
semest re ,  es teve  na  CCJ,  a  en tão  Secre tá r ia  de  Educação ,  Srª  156 
José l ia  F raga ,  de fendendo  o  P ro je to  de  Le i  sob re  o  157 
f inanc iamento  de  R$  2  m i lhões  de  rea is ,  v ia  Badesu l ,  nos  158 
mesmos  mo ldes  que  o  ou t ro  gove rno  hav ia  fe i to ,  porém o  a tua l  159 
p ro je to  con templa r ia  R$  800  mi l  r ea is  pa ra  a  amp l iação  das  160 
sa las  da  nova  Esco la  Santa  Inês ,  f i cando  o  res tan te  de  R$ 1 ,2  161 
m i lhões  a  se r  ap l icado  na  compra  de  equ ipamentos ,  que  fo i  162 
ap rovado  pe la  Casa .  Após ,  a  Sec re ta r ia  de  educação  s i lenc iou  163 
sob re  a  questão ,  dando  eco  somen te  à  Sec re ta r ia  d e  Obras ,  164 
sendo  quest ionada  a  dec isão  pe los  Vereado res  Manoe l ,  Ade l ino ,  165 
o  p rópr io  Ed i l ,  que  levan ta ram a  questão  sob re  os  a lunos  da  166 
a tua l  Esco la  Santa  Inês ,  na  Oscar  Fe r re i ra  de  Jesus ,  não  167 
cabe r iam na  ob ra  nova ,  em razão  de  que  o  número  de  a lunos  168 
e ra  mu i to  ma io r  do  que  as  sa las  d ispon íve is  na  nova  esco la .  169 
Segundo  as  in fo rmações  con t idas  no  o f íc io  441 /16  do  Poder  170 
Execu t i vo ,  a  Esco la  a tende 439  a lunos ,  sendo que  a  Esco la  171 
compor ta  36  a lunos  em 6  sa las  de  au la ,  to ta l i zando 216  a lunos .  172 
De  aco rdo  com o  Ed i l ,  f a l ta rão  223  vagas para  os  a lunos  já  173 
ex is ten tes  na  Esco la  do  Ba i r ro  Bom Pr inc íp io .  D isse  que  a  174 
in fo rmação  não  con templa  do is  tu rnos  na  Esco la ,  f a to  que  fa r ia  175 
com as  vagas  fossem preench idas .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  176 
ADELINO STECANELA:  Disse  que ,  na  ve rdade,  f i cou  mu i to  177 
chocado  com o  ju ro  que  se r ia  pago  pe lo  Pode r  Execu t i vo ,  178 
po rém,  em se  t ra tando  de  educação ,  que  tem a  ma io r  f a t ia  na  179 
rece i ta  do  mun ic íp io ,  bem como o  ped ido  de  l ibe ração  do  180 
emprés t imo  de  R$  800  mi l  da  en tão  Sec re tá r ia  de  Educação,  181 
José l ia  F raga ,  a  Casa  aprovou  o  p ro je to .  Sa l ien tou  o  Ed i l  que ,  182 
po r  f a l ta  de  p ro je to ,  a  P re fe i tu ra  Mun ic ipa l  pe rdeu  os  recursos  183 
de  R$  800  m i l ,  f i cando  somente  os  R$  1 ,2  m i lhões  pa ra  a  184 
compra  de  equ ipamen tos .  P rossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ 185 
RAND AZZO  d i zendo  que  o  p ro je to  a ind a  é  de  R$ 2  m i lhões ,  186 
po rém ao  invés  de  R$  800  mi l  se rem dest inados  à  educação ,  187 
serão  des t inados os  R$  2  m i lhões  somen te  pa ra  a  compra  de  188 
maqu iná r ios .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  MANOEL ADAM:  189 
D isse  que  mesmo que  a  Esco la  tenha  os  do is  tu rnos ,  a inda  tem 190 
o  re fe i tó r io ,  sec re ta r ias ,  b ib l i o tecas ,  quad ra  espo r t i va ,  sendo,  191 
na  v i são  do  Ed i l ,  despe rd íc io  de  d inhe i ro  púb l ico .  Prossegu iu  o  192 
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Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO:  So l ic i tou  ao  Ve reado r  Pau lo  193 
Te l les  que  reve ja  o  ped ido  fe i to  à  Mesa  D i re to ra  sob re  a  194 
questão  do  Ve reado r  Jo ão  Lu ís  More i ra ,  po r  en tende r  que  os  195 
exemplos  dados pe lo  Ed i l  são  desp ropo rc iona is  ao  assun to .  196 
Sa l ien tou  que  a  cono tação  u t i l i zada ,  bem como os  exemp los ,  197 
não  cabe  a  nenhum Vereado r  da  Casa.  Ve reado r  ANDRÉ 198 
SELISTRE:  Cumpr imentou  o  púb l i co  p resen te  na  Casa ,  de  199 
imed ia to  o  Ed i l  f a lou  sobre  um o f íc io  que  recebeu  em resposta  a  200 
um reque r imen to  108 /16 ,  que  gos ta r ia  que  a  mesa ano tasse  e  201 
que  o  o f íc io  chegasse  a té  a  p romo to r ia  púb l i ca ,  para  o  202 
conhec im ento  do  Min i s t é r i o  Púb l i co  o  t eor  do  Of .  1562 /2016  -  GP,  203 
da  CORSAN -  Com panh ia  R io -grandense de  Saneam ento ;  204 
docum ento  es te  receb im ento  com o respos ta  ao  Requer im ento  de  205 
núm ero  108/2016,  de  08  de  ab r i l  de  2016,  de  au tor ia  do  c i t ado 206 
Vereador ,  con form e doc um entações  que  seguem  em  apenso  no  207 
que  fa la  ao  qua l  f o i  so l ic i t ado  a  CO RSAN a  rea l i zação  da  obra  208 
sob re  a  rede  de  esgo tos  ab rangendo  a  Rua  Danto n  Pascoa l  da  209 
Rosa ,  a té  o  condomín io  Res idenc ia l  San to  An tôn io ,  onde  a  210 
reg ião  in fo rmada não  cons ta  nas  bac ias  de  recupe ração  211 
imp lan tada  no  mun ic íp io ,  sendo  que  o  Ed i l  sabe  que  não ,  por  212 
esse  mot i vo  fez  o  requer imen to ,  co locou  que  já  que  a  á rea  f i cou  213 
sob re  o  fomento  do  empreendedor ,  cu jo  os  de ta lhes  são  214 
conhec idos  pe lo  Execu t i vo  Mun ic ipa l  e  da  Promoto r ia  de  Jus t iça  215 
do  mun ic íp io .  D isse  o  Ed i l  que  fo i  conv idado  a  i r  a té  o  216 
Condomín io  Santo  An tôn io ,  e  pode  ave r igua r  a  s i tuação  que  217 
passam po r  causa  do  esgo to  que  fo i  f e i to  p rov isór io ,  sendo  que  218 
já  fazem do is  anos que  fo i  i naugu rado .  Co locou  que  já  que  219 
es tão  mexendo nos  esgo tos  que  façam a  pa r te  que  l i ga  ao  220 
condomín io .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  ADELINO 221 
STECANELA:  co locou  o  Ed i l  que  o  Ve reador  And r é  Se l is t re  c i ta  222 
o  empreendedor ,  se ndo  que  pode r ia  c i ta r  o  nome do  223 
empreendedor .  Prossegu i  o  Ve reado r  ANDRÉ SELISTRE:  a té  224 
co locou  o  Ed i l  que  é  a  CONTERRA,  sendo  oque  que r  é  que  225 
chegue  a  p romotor ia  o  o f ic io .  Co locou  o  Ed i l  que  quer  que  se ja m 226 
tomadas  as  dev idas  p rov idênc ias  a  respe i to  do  assun to ,  que  são  227 
t reze  ve readores  pa ra  lu ta r  pe lo  povo  do  condomín io ,  que  para  228 
i sso  fo ram  e le i tos ,  que  mandou  o  o f i c io  na  boa ,  mas que  fo ram 229 
ma is  ásperos  na  resposta ,  sendo  que  a  empresa  fo i  no t i f i cada  230 
va r ias  vezes ,  não  sendo  tomada s as  p rov idênc ias ,  po is  ago ra  231 
que r  que  se ja  tomado prov idênc ias  ma is  áspe ras  com a  232 
empresa ,  po is  que r  sabe r  como o  p rocurado r ia  l i be rou  a  233 
abe r tu ra  do  condomín io .  Ve reado r  TADEU NEVES:  234 
Cumpr imen tou  as  pessoas  p resen tes  na  Casa,  co locou  que  já  235 
que  o  Ve reador  Manoe l  Adam fa lou  no  seu  nome,  que  é  mu i to  236 
bom que  o  Ve reado r  fez  um ped ido  de  in fo rmação  a  quem pode 237 
responder ,  sendo  a  Sec re tá r ia  de  Educação ,  ao  inv és  de  238 
es ta rem d iscu t indo ,  se  cabe  ou  n ão  cabe  a  e les ,  mas con fo rme 239 
o  Ed i l ,  o  ca lcu lo  que  fez  cabe  s im  o  número  de  c r ianças  na  240 
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esco la ,  ao  menos  que  es te ja  mu i to  e r rado ,  quanto  ao  241 
f inanc iamento  da  esco la  ao  qua l  f o i  f a lado  que  de ixaram de  242 
cons t ru i r  sa las  de  au la  pa ra  compra r  máqu inas ,  e  que  fo i  f a lado  243 
que  e ra  um ju ro  a l to ,  mas  o  ju ro  é  ba ixo ,  tan to  que  não  pode  se r  244 
inc lu ído  nas  sa las  de  au la ,  po is  o  p ro je to  demora r ia ,  e  n ão  da r ia  245 
tempo  pa ra  admin is t ração  mun ic ipa l  t i ra r  o  emprés t imo,  com 246 
ju ro  ba ra to ,  sendo  uma  opo r tun idade  ra ra ,  po is  teve  in f luen c ia  247 
de  po l í t i cos  l i gado s  à  admin is t ração .  Po is  jus t i f i cou  o  po r quê  248 
que  não  fo i  inc lu ído  no  emprés t imo,  as  sa las  de  au la ,  dev ido  a  249 
demora  que  se r ia  e  po r  não  dar  t empo.  Co locou  que  d iscu t i r  250 
sob re  educação  tem que te r  um pouco  de  co ragem,  po is  a  251 
me lho r  sec re ta r ia  que  andou  fo i  a  da  Educação,  en tende  porque  252 
a  Sec re ta r ia  de  Educação  es tá  no  me io  po l i t i co  nos  d ias  de  253 
ho je ,  mas  n inguém comentou  que  o  INDEP,  que  mede  o  254 
ap rend izado  do  mun ic íp io ,  sendo  que  te r ia  a té  2020  pa ra  chegar  255 
a  uma  méd ia  de  3 .3  po r  a luno ,  mas  em 2016  nos  d ias  de  ho je  a  256 
Sec re ta r ia  de  Educação  fa lou  que  o  mun ic íp io  já  adqu i r iu  o  257 
índ ice ,  sendo que  podem f i ca r  t ranqu i los  a té  2020  sem nenhuma 258 
p reocupação ,  po is  pa ra  fa la r  em Educação  na  t r ibuna  ou  fo ra  259 
tem que  pensa r  mu i to  bem.  D isse  o  Ed i l  que  é  tes temunho  do  260 
t raba lho  da  Sec re tá r ia ,  po is  há  tempos  os  pa is  da s  c r ianças  não  261 
que r iam co loca - las  em esco las  mun ic ipa is ,  en tend iam que  o  262 
ens ino  e ra  menor ,  espaço  f ís i co  menor ,  mas  nos  d ias  de  h o je  263 
San to  An tôn io  da  Pat ru lha  inve r teu  os  te rmos,  po is  nos  d ias  de  264 
ho je  po is  quem tem boas  esco las ,  é  o  mun ic íp io ,  sendo  que  as  265 
esco las  do  Estado  não  chegam aos  pés  com as  do  mun ic íp io .  266 
Fa lou  em apa r te  o  Vereado r  MANOEL ADAM:  co locou  o  Ed i l  que  267 
se  a  secre ta r ia  chegasse  a  Casa  e  ped isse  que  fosse  vo tado  268 
inc lu indo  os  R$  800 .000 ,00  em um p ro je to ,  que  com ce r teza  e la  269 
sabe r ia  que  e ra  necessá r ia  a  amp l iação  da  esco la .  Sob re  a  270 
Educação,  o  Ed i l  f a lou  que  tem cer teza  da  me lho ra  po is  e ra  271 
Sec re ta r io  de  p lane jamento  na  época  e  au to r i zou  quan t i dade  de  272 
p ro je tos  a  se rem fe i t os ,  po is  a  educação  do  mun ic íp io  não  es ta  273 
em ques t ionamento ,  po is  sabe  que  a  educação  do  mun ic íp io  274 
sempre  func ionou bem.  Prossegu iu  o  Ve reado r  TADEU NEVES :  275 
D isse  o  Ed i l  que  tem dúv ida  sobre  o  p ro je to  da  esco la ,  se  é  da  276 
a tua l  admin is t raç ão  ou  da  an te r io r ,  sendo  que  não  es ta  277 
a f i rmando  nada,  que rendo  se  in fo rmar  de  qua l  o  gove rno  que  fo i  278 
o  au to r  do  p ro je to  da  esco la ,  que  o  Ve reado r  es ta  fa lando  que  279 
não  supor ta  o  numero  de  a lunos .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  280 
ANDRÉ RAND AZZO:  co locou  o  Ed i l  que  não  é  o  Ve reado r  281 
Manoe l  que  es ta  fa lando  que  não  cabe ,  mas  s im o  A rmindo  282 
Fe r re i ra  de  Jesus ,  a  p re fe i tu ra .  P rossegu iu  o  Ve reado r  TADEU 283 
NEVES :  co locou  o  Ed i l  que  os  cá lcu los  não  pode m da r  tan ta  284 
d i f e rença  ass im,  po is  a  esco la  tem do is  tu rnos .  Ve reador  285 
CANTIDIO MACHADO:  Cumpr imentou  o  púb l i co  p resen te ,  ped iu  286 
o  Ed i l  que  a  mesa  d i re to ra  ano tasse  seu  ped ido  verba l ,  que  se  287 
se ja  rea l i zada ,  a t ravés  do  Depar tamen to  Mun ic ipa l  de  288 
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I lum inação  Púb l ica ,  a  rev isão  ge ra l  na  i lum i nação  com as  289 
subs t i tu i ções  de  lâmpadas que imadas nos  pos tes  s i tuados  na  290 
loca l idade  de  A lde ia  Ve lha ,  nas  p rox im idades  do  an t igo  Campo 291 
Pa t ru lhense ,  v indo  a tende r  re i v ind icações  da  comun idade  loca l .  292 
Segundo  o  Ve reado r ,  o  a tend imento  des te  p le i to  é  de  ex t rema 293 
impor tânc ia  aos  morado res  e  usuá r ios  des ta  loca l idade ,  t endo  294 
em v is ta  que  a  fa l ta  de  i luminação  púb l ica  em A lde ia  Ve lha  es tá  295 
c r iando  um c l ima  de  insegu rança .  D isse  o  Ed i l  que  ouv indo  296 
a ten tamente  a  fa la  d e  cada Ve reado r ,  se  fosse  comenta r  cada  297 
fa la  passar ia  a  no i te  fa lando ,  mas que  i r ia  se  repor ta r  sob re  a  298 
fa la  do  Ve reador  Tadeu,  sob re  a  Educação  é  mu i to  bem 299 
rep resen tada  pe la  José l ia ,  que  não  tem dúv ida ,  mas  como d iz  o  300 
d i tado  que  po r  t rás  de  um grande  homem tem uma grande 301 
mu lhe r  e  que  isso  acon teceu ,  po is  o  Ex-p re fe i to  Da içon  que  302 
t rouxe  pa ra  a  Casa  o  fechamen to  das  esco las ,  sendo  que  lo tou  303 
a  Casa  nes te  d ia ,  po is  se  pa r t ido  e ra  opos ição  e  o  Ed i l  f o i  um 304 
dos  que  de fendeu  o  fechamen to  das  esco las ,  que  fo i  pesqu isar  305 
com d i re to ras ,  e  fo i  po r  unan im idade  que  te r iam que  fecha r  as  306 
esco las  que  e ra  do  in te r io r .  Co locou  o  Ed i l  que  os  a lunos  n ão  307 
pod iam f ica r  den t ro  de  uma sa la  com um p ro fesso r  só ,  que  ho je  308 
em d ia  o  ens ino  é  moderno ,  sendo  que  na  ocas ião  as  esco las  309 
não  o fe rec iam cond ições  f ís i cas ,  que  fo i  um  dos  que  de fendeu  o  310 
fechamento .  D isse  que  o  Ex -p re fe i to  Da içon  e  a  José l ia  na  311 
educação  fo ram ó t imos ,  onde  se  des taca  o  t raba lho  de  um bom 312 
p re fe i t o ,  sendo  que  o  Vereado r  Tadeu  tem toda  a  razão  que  a  313 
José l ia  na  educação  se  des tacou ,  onde  começou com o  Ex -314 
p re fe i t o  Da içon  e  o  Zezo ,  tendo  um bom t raba lho ,  sendo  que  nos  315 
d ias  de  ho je  es ta  sendo  cand ida ta  à  p re fe i ta  e  podendo  se r  a  316 
p re fe i t a ,  sendo a  sombra  do  Da içon .  Co locou  o  Ed i l  que  fa la  o  317 
que  o  co ração  sen te ,  e  pensa ,  que  é  do  par t ido  PP  e  não  i rá  318 
sa i r  do  PP,  que  se  fosse  esco lhe r  a  sua  V ice -p re fe i ta  esco lhe r ia  319 
a  Ve reado ra  Marga re te ,  a  que  ma is  fez  vo tos  no  PP ,  que  tem um 320 
respe i to  enorme pe la  Jac i ra ,  que  Santo  An tôn io  tem do is  321 
cand ida tos  qua l i f i cados ,  José l ia  e  Da içon ,  que  não  des fazendo 322 
os  ou t ros  cand ida tos .  D i sse  o  Ed i l  que  es ta  f i cando  fe ias  as  323 
d iscussões  na  Casa ,  que  cada  um tem sua  op in ião  que  se  324 
respe i tem,  que  deem um bom exemp lo  pa ra  os  novos  que  vão  325 
chega r  a  Casa  com as  e le i ções ,  que  na  rua  es tão  comentando 326 
as  d iscussões que  vê m tendo  na  Casa .  Fa lou  em apar te  o  327 
Ve reador  P AULO TELLES:  cumpr imentou  o  Ve reado r  Can t íd io  328 
pe la  fa la ,  sendo  um Vereado r  de  mu i ta  coe rênc ia ,  mas  já  que  o  329 
Ve reador  tocou  no  assun to  e  como o  Ed i l  deu  os  exemp los  de  d  330 
au to r idade ,  mas que  em nenhum momento  imputou  aque le  331 
exemplo  pa ra  o  co lega ,  apenas  deu  exemp los  do  que  é  abuso  de  332 
au to r idade ,  que  não  fa lou  que  n inguém deu  t i ro  em a lguém,  333 
apenas  re lac ionou  a lguns  de l i tos  pa ra  demons t ra r ,  que  qua lque r  334 
au to r idade  pode ser  p resa  em f lagran te  de l i to ,  sendo  que  335 
qua lque r  pessoa pode  dar  voz  de  p r isão ,  vendo  o  a to  sendo 336 
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comet ido .  Fa lou  o  Ed i l  sob re  o  ped ido  do  Ve reado r  André  337 
Randazzo  o  fez na  t r ibuna ,  d isse  que  não  é  um homem 338 
rancoroso  e  não  gua rda  mágoa  de  n inguém ,  a  pesa r  que  tem 339 
pessoas  gua rdam magoas ,  mas  que  uma  vez  supe rado  a  magoa 340 
o  Ed i l  não  f i ca  ma is  gua rdando,  se  o  Ve reado r  se  re t ra ta r  e  341 
re t i ra r  as  o fensas  fe i tas  a  sua  pessoa  o  Ed i l  re t i ra  se  não  i rá  342 
leva r  pa ra  f ren te  o  assun to .  P rossegu iu  o  Ve reador  CANTIDIO 343 
MACH ADO:  Conc lu iu  o  Ed i l  que  não  ad ia n ta  o  Vereado r  Pau lo  344 
Te l les  p i sa r  em c ima  do  Ve reador  João  Lu ís  More i ra ,  que  não  345 
faça  isso ,  sabe  que  o  Ve reado r  é  um ó t imo  pro f i ss iona l ,  e  346 
quan to  a  b r incade i ra  que  fez  quanto  a  um dar  um t i ro  e  mata r ,  347 
sabe  que  a  le i  d iz  que  se  o  su je i to  der  um t i ro  pode  se r  p reso ,  348 
tan to  como um que  rouba  pode  se r  p reso ,  que  usou  esse  te rmo ,  349 
po is  mu i tos  me tem a  mão e  não  são  p reso s ,  sendo uma 350 
rea l idade  da  v ida .  Ped iu  que  todos  pa rem com as  lada inhas,  que  351 
façam suas  campanha s  t ranqu i los ,  que  com b r igas  os  352 
cand ida tos  só  têm a  perde rem.  O Pres idente ,  Vereador  353 
Josemar  Raimundo Bandei ra ,  sol ic i tou  que seu  Vice -354 
pres idente ,  Vereador  Ade l ino S tecanela  assumisse os  355 
t rabalhos da  Mesa  Dire tora  para  se  pronuncia r  da  Tr ibuna.  356 
Ve reador  JOSEMAR BANDEIRA:  Saudou  aos  p resen tes  na  357 
Casa ,  de  imed ia to  o  Ed i l  se  repor tou  a  resposta  que  chegou  ao  358 
Ve reador  Manoe l  Adam,  sob re  o  p ro je to  do  recurso  para  a  359 
compra  de  maqu inas  e  ampl iação  da  esco la  San ta  Inês ,  onde  fo i  360 
in fo rmado  pe lo  BADESUL que  não  hav ia  tempo  háb i l  pa ra  inc lu i r  361 
a  ampl iação  das  sa la s  de  au la ,  sendo  que  o  sec re ta r io  Ton inho  362 
ve io  a té  a  Casa  pa ra  da r  exp l icações  sobre  oque  ia  faze r ,  po is  363 
se  não  pegasse  o  va lo r  to ta l ,  sendo  com ju ras  menores  não  364 
i r iam  fazer  a  amp l iação  dos  maqu iná r ios  pa ra  o  pá t io ,  sendo  que  365 
depo is  i r iam  faze r  p ro je tos  s eparados  pa ra  a  esco la ,  po is  o  366 
d inhe i ro  pa ra  o  p ro je to  não  ser ia  l i be rado  em tempo  háb i l  para  367 
faze r ,  onde  a  recomendação  para  faze r  isso  fo i  do  es tado ,  não  368 
sendo  a  von tade  do  Sec re t á r io  Ton inho  faze r  isso .  D isse  o  Ed i l  369 
que  vereado res  da  Casa  fo ram a tacados ,  d i zendo  que  fo ram 370 
passea r  em Bras í l i a ,  mas  se  não  fosse  esses  ve reado res  te rem 371 
ido  pa ra  ag i l i za r  a  l ibe ração  de  recursos  pa ra  os  p ro je tos ,  não  372 
te r iam l i berado  va lo res  pa ra  a  cons t rução  da  esco la ,  de ixou  373 
reg is t rado  po is  se  não  se  esc la rece  f i ca  ma l .  Fa lou  em apa r te  o  374 
Ve reador  PAULO TELLES:  d isse  o  Ed i l  que  é  mu i to  impor tan te  375 
de ixar  reg is t rado  da  impor tânc ia  da  ida  do  Vereado r  Mauro  376 
Merega l i  a té  B ras í l ia ,  no  M in is té r io  da  Educação,  COM A  Ex -377 
p res iden ta  D i lma ,  rep u ta  a  l ibe ração  das  ve rbas  ao  Vereador  378 
Mauro .  P rossegu iu  o  Vereado r  JOSEMAR BANDEIRA:  co locou  o  379 
Ed i l  por  isso  fez  questão  de  de ixa r  reg is t rado  po is  um momen to  380 
como esse  é  impor tan te .  Co locou  o  Ed i l  que  na  u l t ima sexta  381 
fe i ra  fo i  p rocu rado  po r  um grupo  de  p ro fesso res  e  d i re to ras  que  382 
pa r t i c iparam de  um s em iná r io  o rgan izado  pe la  SEDUC,  no  383 
mun ic íp io  de  I vo t i ,  onde  fo i  cog i tado  que  ex is te  um mov imento  384 
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f o r te  no  Gove rno  do  Estado ,  na  Sec re ta r ia  de  Educação  pa ra  385 
fecha r  as  esco las  do  campo ,  que  a té  o  f ina l  do  ano  esco las  com 386 
menos  de  50  a lunos  i rão  se r  ex t in tas ,  que  no  d ia  de  ho je  pe la  387 
manhã  o  Ed i l  pa r t i c ipou  no  S ind ica to  dos  T raba lhado res  Rura l  388 
de  Santo  An tôn io  acompanhado  po r  um grande  número  de  389 
p ro fessores  e  d i re to res  ouv i r ,  onde  a  pau ta  e ra  o  poss íve l  390 
fechamento  das  esco las  do  in te r io r ,  s endo que  no  f ina l  do  ano  391 
an te r io r  já  quer iam t i ras  a  6 ª  sé r ie  das  esco las  do  in te r io r ,  onde  392 
fo i  com o  Vereado r  And ré  Randazzo  a  uma reun ião  em Osór io  393 
com p ro fessores  e  d i re to res  de  esco las ,  onde  ouv i ram que  e ra  394 
p ra t i camente  imposs íve l  o  ped ido  de les  de  não  ex t ingu i r  as  6ª  395 
ser ies  do  in te r io r ,  sendo  que  vo l ta ram en t r is tec idos ,  mas  o  Ed i l  396 
não  des is t iu ,  f o i  a té  Po r to  A legre  conve rsa r  com o  C i ro  S imone  397 
onde  f i ze ram va r ias  l i gações,  sendo  que  a  resposta  ve io ,  não  fo i  398 
ex t in ta  as  6 ª  ser ies  do  in te r io r .  Co locou  que  também fo ram 399 
p rocurados  po rque  que r ia  jun ta r  as  tu rmas  de  2 ª  e  3ª  se r ies  nas  400 
esco las ,  onde  p r inc ipa lmen te  a  Esco la  R io  B ranco  ser ia  mu i to  401 
p re jud icada ,  f o ram a té  a  Sec re ta r ia  de  Educação do  Estado  402 
onde  reve r te ram a  s i tuação ,  sendo  que  agora  a  Casa  fo i  403 
p rocurada  novamen te  pe lo  g rupo  de  p ro fesso res  do  ens ino  nas  404 
loca l idades  do  in te r io r ,  que  o  Gove rno  do  Estado  que rendo 405 
economiza r  f echando  as  esco las ,  p re jud icando  as  famí l ias  que  406 
es tão  t raba lhando  e  os  f i l hos  nas  esco las .  Co locou  o  Ed i l  que  407 
po r  isso  es tão  fazendo  um grande  mov iment o  pa ra  não  fecha rem 408 
as  esco las  do  in te r io r ,  d i sse  o  Ed i l  que  todos  esqueçam pa r t ido  409 
nessa  ho ra  pa ra  se  un i rem pa ra  a juda r  as  c r ianças ,  f aze r  uma 410 
aud iênc ia  púb l i ca  pa ra  chamar  os  Deputados  Es tadua is  para  411 
v i rem a  Casa acompanhar  a  aud iênc ia .  Fa lou  em apa r te  o  412 
Ve reador  JORGE ELOY:  ag radeceu  ao  apa r te ,  co locou  o  Ed i l  413 
que  na  sua  loca l idade  em P inhe i r inhos  es tão  o rgan izando  com a  414 
p ro fessora  Pa t r íc ia  que  es ta  rep resen tando  a  loca l idade  fazendo 415 
aba ixo  ass inado ,  onde  encaminha ram ao  Deputado  Maur ic io  416 
pa ra  que  não  te rm inasse  com a  6 ª  se r ie  na  loca l idade  de  417 
P inhe i r inhos .  Fa lou  em apar te  o  Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO:  418 
fa lou  que  é  co r re ta  a  p reocupação,  po is  du ran te  a  ta rde  fa lou  419 
com o  p ro fesso r  G i l ,  ao  qua l  sempre  o  Vereado r  Josemar  ia  a  420 
Osó r io  e  ped ia  pa ra  e le  in te rv i r ,  sendo  que  na  quar ta  fe i ra  e le  421 
es ta rá  na  c idade em uma en t rev is ta  a  rad io  I tapu í ,  e  es ta rá  422 
p resen te  na  aud iênc ia ,  mas  pa r t icu la rmente  na  sua  v i são  te r ia  423 
que  se r  dado  ma is  uma  semana  para  a  aud iênc ia ,  se r  424 
p ro r rogada  pe la  sua  v i são  va i  f i ca r  vaz io  de  au to r idades  de  fo ra  425 
nes ta  época ,  d isse  que  é  pa rce i ro ,  que  fa z  oque  fo r  p rec iso  para  426 
a juda r .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  ADELINO STECANELA:  427 
fa lou  o  Ed i l  que  gos ta r ia  de  saber  qua l  en t idade  que  levan tou  a  428 
poss ib i l idade  de  fechamento  das  esco las  do  in te r io r ,  po is  em 429 
con ta to  com o  Gove rno  do  Estado  e  lá  não  tem in fo rmação 430 
nenhuma a  esse  respe i to .  P rossegu iu  o  Ve reador  JOSEMAR 431 
BANDEIRA:  co locou  o  Ed i l  que  fo i  p rocu rado ,  po r  pessoas  da  432 



 10  

comun idade  que  es tão  no  p lená r io ,  sem in te resse  po l i t i co ,  433 
in te ressados  na  comun idade  esco la r ,  que  pa r t i c iparam de  uma 434 
seminá r io  o rgan izado  pe la  SEDUC no  mun ic íp io  de  Ivo t i  e  lá  que  435 
surg iu  essa  p reocupação.  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  JO ÃO 436 
LUÍS MOREIRA:  d isse  o  Ed i l  que  em nome da  bancada do  437 
So l ida r iedade  e le  e  a  Ve reado ra  E ron i ta  são  pa rce i ros  com o  438 
Ve reador  Josemar  Bande i ra ,  que  jama is  ace i ta rá  que  feche  as  439 
esco las  do  in te r io r ,  po is  na  sua  loca l idade  no  Mon jo lo  tem 440 
esco la  também e  não  ace i ta  que  se ja  fechada .  A  segu i r  o  Sr .  441 
P res iden te  passou  pa ra  a  ORDEM DO DI A:  QUESTÃO DE 442 
ORDEM:  o  P res iden te  da  CCJ,  Ve reador  Mauro  dos  Santos  443 
Merega l i  so l ic i t ou  que  os  p ro je tos  que  dão  denominação  a  nome 444 
de  logradou ros  fossem ap rec iados  e  vo tados  em b loco .  O 445 
P res iden te  Josemar  Ra imundo  Bande i ra  consu l tou  o  P lenár io  446 
sob re  a  poss ib i l idade  de  ap rec iação  e  vo tação  em b loco  dos  447 
P ro je tos  054 ,  069 ,  072 ,  088  e  102 .  Os  L íderes  fo ram favo ráve is .  448 
EM BLOCO -  Pro je tos  de  Le i  números  054 ,  069 ,  072 ,  088  e  449 
102 /2016  -  Com pa recer  das  Comissões .  Em d iscussão.  Em 450 
vo tação .  APROVADOS por  unanimidade .  EM BLOCO -  Pro je tos  451 
de  Le i  números 172 ,  173  e  174 /2016  -  Com pa recer  das  452 
Comissões.  Em d iscussão.  PRONUNCI AMENTOS :  Ve reador  453 
P AULO TELLES:  cumpr imentou  os  co legas  e  púb l ico  p resen te ,  454 
co locou  que  se  faz  necessá r io  jus t i f i ca r  o  seu  vo to ,  que  seu  455 
vo to  é  con t ra ,  para  mante r  a  coe rênc ia ,  po is  a  quase  do is  anos 456 
a t rás ,  en t rou  com um pro je to  de  le i  na  Casa  em face  da  c r ise  457 
que  naque le  momento ,  v i v ia  economicamen te .  D isse  que  a inda  458 
se  v i ve  em c r ise  po is  f a l ta  d inhe i ro  pa ra  tudo ,  saúde,  educação ,  459 
t ranspo r te .  Sendo q ue  naque le  o  Ed i l  en t rou  com um p ro je to  de  460 
le i ,  que  d im inu i r ia  em 50% o  sa la r io  dos  vereadores ,  50% do  461 
p re fe i t o  e  v i ce ,  e  também dos  secre tá r ios ,  d i sse  que  i r ia  vo ta r  462 
compra ,  po is  apresen tou  o  p ro je to  na  época ,  e  como não  teve  463 
respa ldo ,  só  recebeu  do is  vo tos  a  favo r ,  sendo  que  ago ra  vo ta rá  464 
con t ra  a  os  subs íd ios  dos  Ve reado res .  Ve reado r  ADELINO 465 
STECANELA:  d isse  o  Ed i l  que  que r  de ixar  bem c la ro  sua  466 
pos ição ,  po is  não  te rá  nem um cen tavo  de  aumento  con t inuando  467 
o  va lo r  a tua l ,  sendo  en tão  favo r áve l  ao  p ro je to ,  po r  que  é  d i re i to  468 
adqu i r ido  como o  P re fe i to ,  V ice ,  Sec re tá r ios  e  Ve readores .  469 
VISTAS ao  Vereador  Cant íd io  Machado .  O  P res iden te  Josemar  470 
Ra imundo  Bande i ra  consu l tou  o  Ju r íd ico  da  Casa  sob re  a  471 
poss ib i l idade  de  aco rdo  pa r a  ap rec iação  e  vo tação  em b loco  do  472 
Requer imento ,  inc lus ive  os  verba is .  Os  L íderes  fo ram 473 
favo ráve is .  VOTAÇ ÃO  EM BLOCO:  QUESTÃO DE ORDEM:  474 
Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO :  co locou  o  Ed i l  que  pa ra  faze r  475 
re fe renc ia ,  nos  mesmos  mo ldes  pa ra  se  faze r  j us t i ça  ao  476 
comentá r io  do  aumento  do  sa lá r io  de  P re fe i to  e  ve reado res ,  que  477 
não  se rá  aumentado  nada,  f i ca rá  a  mesma co isa ,  mesmo va lo r  478 
da  a tua l  ges tão .  Ve reador  CANTÍDIO MACHADO :  de ixou  c la ro  479 
que  é  uma  ocas ião  de  e le ição ,  que  pa ra  cada  Vereado r  não  480 
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tenha  p re ju ízo  na  campanha  que  con t inuara  a  mesma co isa ,  por  481 
esse  mot i vo  ped iu  v i s tas  ao  p ro je to  pa ra  poderem d iscu t i r  482 
me lho r  a té  a  p róx ima  reun ião .  Requer imento ,  i nc lus ive  os  483 
ve rba is .  Em d iscussão .  PRONUNCIAMENTOS :  Ve reado r  ANDRÉ 484 
RAND AZZO :  sob re  o  Requer imento  número  308 /2016  –  D isse  o  485 
Ed i l  que  já  hav ia  se  man i fes tado  que  gos ta r ia  de  fa la r  sob re  a  486 
questão  da  aud iênc ia  púb l i ca ,  que  fo i  mu i to  in te l i gen te  da  pa r te  487 
do  Ve reador  Josemar  em marca r ,  pa ra  pode r  a juda r  os  488 
p ro fessores  com a  poss ib i l idade  d e  o  Es tado  in i c ia r  o  489 
fechamento  de  esco las  do  in te r io r ,  sendo  f i lho  de  p ro fesso ra  490 
também é  con t ra  i sso .  Co locou  o  Ed i l  que  se  sabe que  have rá  491 
uma  fo r te  man i fes tação  da  11 ª  CRE a t ravés  do  seu  coo rdenador  492 
e  sua  equ ipe  que  es ta rá  em Santo  An tôn io  na  segunda  fe i ra  493 
p róx ima,  sendo  que  acha  que  a  casa  não  en t rou  em con ta to  494 
a inda  com o  coo rdenador ,  pa ra  fa la r  sobre  o  assun to ,  ped iu  o  495 
Ed i l  pa ra  que  todos  espe rem só  ma is  uma  semana  pa ra  a  496 
rea l i zação  da  aud iênc ia ,  po is  i rá  f i ca r  vaz io  o  p len á r io  de  497 
pessoas  represen ta t i vas ,  po is  é  no  d ia  do  debate  da  rad io  498 
I tapu í ,  sendo  que  os  Deputados não  v i rão ,  por  causa  das  499 
e le ições  mun ic ipa is ,  sendo  que  todos  os  ve readores  não  se  500 
fa rão  p resen tes ,  que  todos  sabem que  o  Ed i l  não  es ta  ment indo ,  501 
que  mu i tos  não  se  fa ram p resen tes .  Co locou  que  es ta  ped indo  502 
que  ad ie  apenas  uma  semana  pa ra  que  todos  possam se  fazer  503 
p resen tes  num deba te  tão  impor tan te  como esse ,  po is  não  se  504 
sabe  nada  da  pos ição  da  CRE,  pa ra  que  tenha  toda  505 
rep resen ta t i v idade  de  todos  os  po l í t i cos  para  que  a  Casa  es te ja  506 
che ia .  Em apa r te  fa lou  o  Vereado r  CANTÍDIO MACH ADO :  507 
co locou  que  conco rda  p lenamente  com o  Ve reado r  And ré  508 
Randazzo ,  po is  va i  es ta r  em jogo  o  manda to  do  mun ic íp io ,  po is  509 
todos  que rem ouv i r  o  debate  pa ra  ve r  quem é  o  me lho r ,  que  tem 510 
seu  pa r t ido  mas  o lha  pa ra  oque  é  me lho r  pa ra  a  c idade .  Co locou  511 
que  o  d ia  da  aud iênc ia  pode se r  t rans fe r ido ,  e  ouv i r  o  debate  512 
p r ime i ro  e  de ixa r  a  aud iênc ia  pa ra  a  p róx ima  semana.  Em apa r te  513 
fa lou  o  Ve reado r  PAULO TELLES:  ag radeceu ao  apar te ,  514 
conco rdou  com o  Vereado r  And ré  Randazzo  que  uma  semana 515 
não  fa rá  d i f e rença  pa ra  os  p ro fesso res ,  po is  a  d i f e rença  va i  se r  516 
que  na  ou t ra  semana  c r ia rá  ma is  fo rças  pa ra  a  aud iênc ia ,  v indo  517 
depo is  os  Depu tados  e  quem fo r  p rec iso .  Em apa r te  fa lou  o  518 
Ve reador  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  co locou  que  acha  que  sendo 519 
pa ra  a  ou t ra  semana  pode  causar  a t raso ,  sendo ta rde  dema is ,  520 
que  sabe que  seu  cand ida to  a  p re fe i to  es ta rá  no  deba te ,  que  521 
pode  pega r  no  ou t ro  d ia  a  gravação  e  escu ta r ,  mesmo que como 522 
ve reado r  não  pode rá  en t ra r  e  par t ic ipa r  do  debate .  D isse  que  523 
tem que  consu l ta r  os  p ro fessores  se  não  i rá  os  p re jud ica r  a  524 
aud iênc ia  f i cando  para  a  p róx ima  semana.  P rossegu iu  o  525 
Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO :  co locou  o  Ed i l  que  não  526 
p re jud ica rá  os  p ro fessores ,  po is  os  p ro fesso res  sabem d isso ,  527 
a l ias  o  p ro fesso r  G i l  d i sse  que  oque  fo i  comentado  no  rad io  no  528 
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d ia  de  ho je ,  t inham pa lavras  i r responsáve is ,  que  que r  es ta r  529 
jun to ,  a  c idade  tem que  es ta r  na  Casa ,  de  repente  a té  o  novo  530 
p re fe i t o  ou  p re fe i ta ,  que  seu  ped ido  não  é  pa ra  logra r  n in guém,  531 
sendo  ao  con t ra r io  pa ra  ganhar  ma is  co rpo ,  po is  não  ex is te  na  532 
11ª  coordenador ia  qua lquer  assun to  des te  t ipo ,  que  de ixe  e le  v i r  533 
e  fa la r ,  se  t i ve r  que  b r igar  com o  coo rdenador  b r iga rão ,  mas  se  534 
p rec isa  a  Casa  che ia  pa ra  te r  ma is  fo rça ,  po is  é  apenas  se t e  535 
d ias  de  d i f e rença .  Ped iu  ao  P res iden te  Josemar  que  mude  a  536 
aud iênc ia ,  que  não  mudará  nada,  que  es ta rão  ao  lado  do  537 
Ve reador  como sempre .  Ve reado r  JOSEMAR B ANDEIRA:  Sa ldou  538 
o  Ve reado r  Ade l ino ,  que  assumiu  a  mesa  para  o  Ed i l  f aze r  uso  539 
da  pa lavra ,  cumpr imentando  também dema is  co legas Ve reado res  540 
e  púb l i co  p resen te  no  p lená r io .  Repo r tou -se  ao  Requer imento  de  541 
N.º  308 /2016,  que  “So l i c i ta  que  se ja  rea l i zada  uma  Aud iênc ia  542 
Púb l ica  a  se r  e fe t i vada  nas  dependênc ias  do  P lenár io  Euzéb io  543 
Ba r th ,  da  Câmara  Mun ic ipa l  de  Vereado res  de  San to  An tôn io  da  544 
Pa t ru lha ,  no  d ia  27  de  se tembro  de  2016 ,  às  18  ho ras .  A  545 
p resen te  aud iênc ia  te rá ,  como  pau ta  p r inc ipa l ,  o  debate  sobre  o  546 
poss íve l  f echament o  das  Esco las  de  Campo,  ex te rnando  conv i te  547 
ao  I lmo.  S r .  G i l  José  Davogl io ,  Coo rdenador  da  11ª  CRE,  Exmo.  548 
S r .  P re fe i t o  Mun ic ipa l  em exe rc íc io ,  S r .  A rm indo  Fe r re i ra  de  549 
Jesus ,  as  d i reções das  Esco las  Es tadua is  de  Santo  An tôn io ,  550 
bem como os  Exmos .  Senhores  Dep u tados  Es tadua is ,  a  f im  de  551 
amp l ia r  um debate  e  esc la rec imen tos  à  popu lação  sobre  o  552 
poss íve l  f echamen to  des tes  educandá r ios . ”  d i zendo  que  a  553 
suges tão  da  da ta  e  ho rá r io  pa r t iu  dos  p róp r ios  P ro fesso res ,  na  554 
reun ião  oco r r ida  duran te  a  ta rde  des te  d ia  19  de  se tem bro ,  555 
tendo  em v is ta  que  es tes  são  os  ma io res  in te ressados  com a  556 
pau ta .  Em apar te  fa lou  o  Vereado r  ANDRÉ RAND AZZO :  557 
Exp l i cou  que  a  sugestão  pa ra  que  a  Aud iênc ia  se ja  ad iada  é  558 
jus tamente  por  conco rda r  com a  causa  e  reconhece r  sua  559 
re levânc ia .  Na  mesma l inha ,  o  Ed i l  l embra  que  na  da ta  suge r ida  560 
have rá  um grande  número  de  c idadãos in te ressados  com o  teo r  561 
da  Aud iênc ia  Púb l i ca ,  mas  que  não  pode rão  se  faze r  p resen tes  562 
po r  es ta rem envo lv idos  com campanhas  e le i to ra is .  O Ed i l  563 
também demonst rou  in te resse  em sabe r  qua l  Dep utado  se  fez 564 
p resen te  na  re fe r ida  reun ião  que  ocor re ra  du ran te  a  ta rde  des te  565 
d ia  19  de  se tembro .  P rossegu iu  o  Ve reador  JOSEMAR 566 
BANDEIRA:  Respondendo  o  Ve reado r  And ré  Randazzo ,  o  Ed i l  567 
d isse  que  o  Deputado  p resen te  na  reun ião ,  con forme  ouv i ra  568 
fa la r ,  f o ra  I lu s t r íss imo  Senhor  Zé  Nunes,  cu jo  pa r t ido  não  soube 569 
in fo rmar .  Também se  repo r tou  ao  fa to  de  o  co lega  Ve reado r  570 
And ré  Randazzo  te r  suge r ido  se r  i r responsab i l idade  po r  par te  do  571 
Ed i l  o  agendamento  da  aud iênc ia  púb l ica  na  da ta  que  fo ra  572 
agendada.  Na  mesma l inha ,  r econhece  o  d i re i to  de  qua lquer  573 
Ve reador  se  most ra r  con t rá r io  ao  Requer imento ,  mas sus ten ta  a  574 
da ta  da  aud iênc ia  con fo rme so l ic i tado  a t ravés  do  re fe r ido  575 
Requer imento .  Prossegu indo ,  co locou  o  Requer imento  N. º  576 
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308 /2016  em d iscussão .  Ap rovado  po r  nove  vo tos  fav o ráve is  e  577 
t rês  vo tos  con t rá r ios .  CONSIGNAR EM AT A:  QUESTÃO DE 578 
ORDEM:  VERE ADOR P AULO TELLES:  So l ic i tou  que  fosse  579 
reg is t rado  em a ta  que  vo ta ra  con t rá r io  ao  Requer imento ,  mas 580 
não  po r  se r  con t rá r io  à  p roposta .  Ao  con t rá r io ,  o  Ed i l  apo ia  a  581 
causa  das  Pro fessoras  e  reconhece  a  re levânc ia  do  582 
Requer imento  p roposto .  Vo ta ra  con t ra  a  aprovação  do  583 
Requer imento  un icamente  po r  reconhece r  a  da ta  suge r ida  como 584 
indev ida  pa ra  t ra ta r  um assunto  tão  re levan te  e  que  necess i ta r ia  585 
da  p resença  de  mu i tas  pessoas que  não  pode rão  se  f azer  586 
p resen te .  VERE ADOR ANDRÉ RANDAZZO:  So l ic i tou  que  f icasse  587 
reg is t rado  em a ta  que  seu  vo to  con t rá r io  apresen ta  a  mesma 588 
jus t i f i ca t i va  de fend ida  pe lo  Ve reado r  Pau lo  Te l les .  VERE ADOR 589 
CANTÍDIO BORGES:  Também jus t i f i cou  seu  vo to  con t rá r io  590 
conco rdando  p lenamen te  com as  pa lavras  do  co lega  Pau lo  591 
Te l les ,  d i zendo  a inda  se r  a  favo r  de  ad ia r  a  aud iênc ia  por  592 
apo ia r  a  causa  de fend ida .  Ve reado res  And ré  An tôn io  Randazzo  593 
dos  Re is ,  Can t íd io  Bo rges  L ima Machado  e  Pau lo  Fe rnando 594 
Co l la r  Te l les  fo ram con t rá r ios  à  da ta  e  não  ao  p le i to .  Em 595 
vo tação .  APROVADOS por  unanimidade .  O  S r .  P res iden te  596 
passou  pa ra  as  EXPLICAÇÕES PESSO AIS:  Vereado r  TADEU 597 
NEVES:  Cumprimentou o  públ ico  presente ,  de  imedia to  o  598 
Edi l  se  repor tou sob re  o  assun to  do  fechamento  das  esco las ,  599 
temos  que  te r  mu i ta  responsab i l i dade  e  lu ta r  con t ra ,  po is  600 
no rma lmente  uma comun idade  se  desenvo lve  em to rno  de  uma 601 
esco la ,  ce r tamente  ho je  fecha r  qua lquer  esco la  no  nosso  602 
mun ic íp io  acaba r ia  com o  núc leo  res idenc ia l ,  uma  esco la  e la  é  o  603 
pon to  de  re fe rênc ia  da  comun idade.  D isse  também que  não  tem 604 
como conco rda r ,  que  po r  p io r  que  se ja  o  a rgumento ,  o  605 
fechamento  de  esco las  es tadua is .  Que  conco rda  com o  d ia  do  606 
reque r imento  so l i c i tado  e  ressa l tou  que  seu  vo to  já  é  607 
an tec ipado ,  é  con t ra  o  fechamento  de  esco las .  Ve reado r  ANDRÉ 608 
SELISTRE:  Cumpr imentou  as  pessoas  p resen tes  na  Casa,  d isse  609 
que  como l íde r  de  gove rno  ped iu  a lgumas in fo rmações  pa ra  a  610 
Sec re tá r ia  da  Saúde  sob re  a  questão  que  é  sempre  abo rdada na  611 
t r ibuna ,  o  hosp i ta l .  D isse  Ed i l  que  recebeu  en tão  um re la to  que  612 
os  exames  labo ra to r ia is  e  ra io -x  já  es tão  d ispon íve is  desde o  613 
d ia  09 /09 /2016  e  que  os  laudos  dos  exames  pendentes  já  es tão  614 
d ispon íve is  pa ra  a  re t i rada  no  hosp i ta l ,  que  os  exames  de  615 
mamogra f ia  es tão  sendo rea l i zados em Osór io  a té  o  to ta l  616 
conse r to  do  mamógra fo  que  já  es tá  em manutenção,  o  se rv i ço  617 
de  o f ta lmo log ia  es tão  sendo  o fe r tados  no  hosp i ta l  no  to ta l  de  618 
400  consu l tas /mês pa ra  a  empresa  RMX as  c i ru rg ias  de  619 
ca ta ra tas  já  es tão  sendo rea l i zadas no  Hosp i ta l  de  Nossa  620 
Senhora  das  Graças  em Canoas a t ravés  da  empres a  São  P ie t ro  621 
Saúde ,  as  consu l tas  de  p ré  e  pós  ope ra tó r ios  es tão  sendo 622 
rea l i zados  na  C l imed  aqu i  no  mun ic íp io ,  quan to  a  un idade  móve l  623 
es tá  indo  cor re tamente  nas  comun idades,  os  p rogramas  de  ma is  624 
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méd icos  pa ra  o  Bras i l  f o i  renovado po r  ma is  03  anos  a té  o  f ina l  625 
de  Setembro ,  a  con t ra tação  de  novos  méd icos  para  o  Posto  626 
Cent ra l  e  CAPS já  es tão  em fase  f ina l ,  e  sob re  a  Comissão  627 
Espec ia l  que  fo i  des ignado  para  con t ro le  do  hosp i ta l ,  o  ve reador  628 
And ré  Randazzo  c i tou  aqu i  na  t r i buna  que  o  mun ic íp io  não  629 
repassou  já  fazem  do is  meses  por  não  es ta rem a tua l i zadas  as  630 
nega t i vas ,  o  mun ic íp io  fo i  pa ra  den t ro  do  hosp i ta l  d i rec ionar  631 
esse  va lo r ,  ped indo  pa ra  o  g rupo  ges to r  ind ica r  onde  se r ia  pago 632 
p r inc ipa lmente  os  func ionár ios  que  fo ram to ta lmen te  pagos,  633 
fo rnecedo res  de  reméd ios  e  o u t ros  acessó r ios ,  d i sse  que  ped iu  634 
i sso  por  se r  sempre  debat ido  sob re  o  Execu t i vo  não  f isca l i za ,  e  635 
es ta  aqu i  a  Comissão  Espec ia l  f o i  c r iada   desde  d ia  11 /07 /2016 636 
pa ra  acompanhar  o  andamento  desse  novo  g rupo  ges to r  e  i sso  é  637 
p reocupante  d isse  Ed i l ,  po is  es tam os  em época  de  e le ição  e  é  638 
mu i to  deba t ido ,  a  questão  do  hosp i ta l  es tá  como fo i  a  do  639 
pa radão nas  ou t ras  e le ições  é  o  pon to  p r inc ipa l ,  en tão  não  640 
temos  que  debate r  d isse ,  temos  que  man ter  abe r to .  D isse  que  a  641 
questão  desse  vo to  da  aud iênc ia  púb l ica ,  vo to  s im  q ue  o  Ed i l  642 
co locou ,  em 2011/2012 a  esco la  do  nosso  mun ic íp io  em Canto  643 
dos  Gu i lhe rmes,  e  na  ges tão  an te r io r  f o i  f echada  vár ias  esco las  644 
pe la  quant idade  de  a lunos  também e  em 2014  fo i  so l i c i tado  645 
jun to  com o  Ve reado r  Bacana  sob re  a  Esco la  I lda  Luz  que  646 
que r iam f echa r  po rque  t inha  apenas  08  a lunos ,  e  fomos 647 
conve rsa r  com o  Sec re tá r io  e  o  P re fe i to ,  e  o  mesmo d isse  que  648 
não  i r ia  se r  f echada  a  esco la  e  ho je  a  esco la  tem 22  a lunos .  649 
Comple tou  d izendo  que  a  fo rça  po l í t i ca  ago ra  tem que  en t ra r  650 
con t ra  o  fechamento  das  esco l as  de  campo ,  sou  da  esco la  da  651 
loca l idade  do  Mon jo lo  d i sse  Ed i l ,  d i zendo es tudar  na  Esco la  652 
Corone l  Camisão ,  ho je  Fe l isber to  de  O l i ve i ra  no  qua l  sen te  653 
mu i to  o rgu lho ,  d ia  27 /09 /2016  te remos um debate  da  po l í t i ca .  654 
Fa lou  em apa r te  o  Vereado r  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  Disse  que  655 
ho je  a  Esco la  I lda  Luz  tem 22  a lunos ,  po is  a  Secre tá r ia  da  656 
Educação  deu  uma  meta  de  20  a lunos  a té  o  f ina l  do  ano  para  657 
a t ing i rem e  bem an tes  do  té rm ino  já  tem 22  a lunos  e  questão  de  658 
jus t i ça  teve  uma  pa rcer ia  também do  Ve reado r  Jo rg inho  pa ra  o  659 
não  fechamen to  d es ta  esco la  e  sobre  o  debate  i rá  ped i r  para  o  660 
meu  pessoa l  e  in te rv i r  a  ju íza  e le i to ra l  pa ra  p ro ib i r  os  f i l iados ,  661 
pa r t idá r ios  a  f i ca rem em f ren te  à  rád io ,  d i sse  Ed i l ,  por  ser  662 
tes temunha de  mu i tas  b r igas  e  es tamos  na  democrac ia ,  663 
ressa l tando  que  os  p re fe i tos  que  tem que  deba te r  e  as  pessoas 664 
escu ta rem os  deba tes  em suas casas  ev i tando  con fusões.  665 
P rossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ SELISTRE:  d isse  que  se  tem que 666 
conv ida r  as  pessoas  nos  com i tês ,  pa ra  v i r  a té  aqu i  ques t ionar  667 
no  d ia  da  aud iênc ia  púb l i ca ,  sob re  a  educação.  Vereador  668 
P AULO TELLES:  Disse  que  pa ra  esc la rec imento ,  i nc lus ive  fo i  669 
ped ido  pe lo  ve reado r  Cant íd io  pa ra  que  fosse  fa lado  em nome 670 
de le  também,  que  não  vo ta ram con t ra  o  mér i to  da  questão ,  o  671 
vo to  fo i  con t ra  a  da ta ,  que  acharam que  pode r ia  ser  depo is  de  672 
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uma  semana,  para  o  mov imento  c r ia r  f o rça  e  te r  sucesso ,  673 
apenas  isso .  E  d isse  Ed i l  para  ence r ra r  o  assun to  do  674 
reque r imento  que  fez  verba lmen te  aqu i ,  que  o  ve reado r  And ré  675 
Randazzo  d isse  co isas  a  seu  respe i to ,  e  que  tem como p rovas  676 
as  g ravações  onde  d izem que e m nenhum momento  fo i  677 
comparado  à  a t i tude  que  o  ve reado r  João  Lu ís  i r ia  f aze r ,  d i to  678 
po r  e le ,  ve reador  João  Lu ís  que  se  e le  fosse  p res iden te  e  que  679 
os  exemp los  menc ionados  pe lo  Ed i l  f o i  pa ra  o  púb l ico  que  é  680 
le igo ,  para  que  en tendesse  de  fo rma  ace r tada  e  repe t iu  que  681 
qua lque r  pessoa do  povo  pode  da r  voz  de  p r i são  a  qua lque r  682 
pessoa ,  a  qua lque r  au to r idade  que  es te ja  em f lagran te  de l i to ,  683 
cometendo  um de l i to ,  de  aco rdo  com a  Const i tu ição  Fede ra l ,  684 
c i tou  também vá r ios  exemplos  como,  se  qua lque r  c idadão 685 
comete  um fu r to ,  da  um soco  em uma pessoa,  b r iga  com um a 686 
lesão  de  na tu reza  g rav íss ima  e  a lguém ve r  qua lquer  um do  povo  687 
pode  da r  voz  de  p r isão  se  fo r  uma au to r idade  que  p ra t icou  esse  688 
a to ,  e  fo i  i sso  que  eu  d isse ,  ressa l tou  Ed i l .  Cont inuou  d izendo 689 
que  o  vereado r  João  Lu í s  More i ra  fa lou  h ipo te t i camente ,  f a lou  690 
que ,  “ se  e le  fosse  p res iden te ” ,  e  d isse  Ed i l  que  também fa lou  691 
que ,  se  e le  fosse  p res iden te  e  qu isesse  me  a r rancá - lo  na  mar ra  692 
do  p lenár io  como o  mesmo d isse  que  i r ia  f aze r  a  a té  chamar  os  693 
segu ranças  pa ra  t i rá - lo  do  p lenár io ,  da r ia  s im  voz  de  p r isão  694 
pa ra  o  e le ,  po is  o  mesmo es ta r ia  cometendo  um abuso  de  695 
au to r idade ,  e  ressa l tou  que  i sso  tudo  é  “se ” .  Con t inuou  sua  fa la  696 
d izendo  que  fez  o  reque r imento  em c ima  do  a r t i go  15 ,  do  697 
reg imento  in te rno ,  onde  d iz  que  compete  à  mesa  tomar  as  698 
p rov idênc ias  necessá r ias ,  as  de fesa s  dos  d i re i tos  dos  699 
ve reado res  deco r ren tes  no  exe rc íc io  do  manda t o ,  d i zendo  que  700 
seus  d i re i tos  foram in f r i ng idos  e  fo i  f o r temente  bu r lado ,  701 
a f ron tado ,  onde  fo i  ameaçado  po r  um co lega .  Ve reado r  JORGE 702 
ELOY:  Cumpr imen tou  o  Pres iden te ,  co legas  Vereado res  e  703 
dema is  pessoas  p resen tes  no  p lená r io .  Most rou -se  favoráve l  a  704 
aud iênc ia  p roposta ,  a f i rmando  que  não  se  pode  pe rde r  tempo 705 
com re lação  ao  tema  abo rdado.  Re la tou  os  p re ju ízos  causados 706 
na  comun idade que  rep resen ta ,  po r  me io  das  ações  do  Estado  707 
pa ra  cob ra r  r i go rosamente  o  t rá fego  a t ravés  do  pedág io  que  l i ga  708 
o  Mun ic íp io  de  San to  An tôn io  da  Pa t ru lha  ao  Mun ic íp io  de  709 
Ro lan te .  O  Ed i l  menc iona  es ta r  t raba lhando há  ma is  de  um ano 710 
no  in tu i to  de  poss ib i l i t a r  o  l i v re  acesso  a  pessoas  que  711 
dependam de  ta l  t ra je to  d ia r iamente ,  c i t ando  o  exemplo  de  712 
P ro fessores  do  Mun ic íp io  de  Santo  An tôn io  da  Pa t ru lha  que  713 
lec ionam nas  reg iões  de  P inhe i r inhos  e  Campest re ,  cu jo  passe  714 
l i v re  pe lo  pedágio  fo ra  t i rado  pe las  menc ionadas  ações  do  715 
Estado .  Na  mesma l inha ,  o  Ed i l  a f i rma  que  se  o  Poder  716 
Leg is la t i vo  não  un i r  es fo rços  de  fo rma  ág i l ,  a  popu lação  co r re  o  717 
r i sco  de  p resenc ia r  o  fechamen to  do  Hosp i ta l  Mun ic ipa l  e  das  718 
Esco las  de  Campo .  A f i rmou  a inda  que  de fende r  a  popu lação  719 
pa t ru lhense  deve  es ta r  ac ima  de  qua lque r  in te resse  pessoa l  720 
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pa r t idá r io ,  não  sendo  jus t i f i cáve l  a lgum membro  do  Poder  721 
Leg is la t i vo  se  opo r  a  es ta  ação  po r  p r io r i za r  ques tões  de  722 
in te resse  pessoa l .  Fa lou  em apa r te  o  Ve reado r  TADEU NEVES:  723 
Concordando  com o  p ronunc iamento  do  co lega  Ve reado r ,  d i sse  724 
que  quem pe rm i te  o  fechamento  do  Hosp i ta l  e  de  esco las ,  não  725 
deve  se  p reocupar  com a  popu lação ,  e  o  Pode r  Leg is la t i vo  deve  726 
lu ta r  con t ra  isso .  P rossegu iu  o  Vereado r  JORGE ELOY:  727 
Concordou  p lenamente  com o  apa r te  do  co lega  Vereado r ,  728 
a f i rmando  que  não  i rá  pe rm i t i r  que  o  Hosp i ta l  Mun ic ipa l  se ja  729 
fechado ,  nem que  os  P ro fesso res  se jam p re jud icados  sem que 730 
tenha  t raba lhado pa ra  imped i r .  F ina l i zou  seu  p ronunc iamento  731 
a f i rmando  novamen te  que  a  aud iênc ia  púb l ica  para  debate r  732 
sob re  med idas  que  impeçam o  fechamento  das  Esco las  de  733 
Campo  é  de  ex t rema  impor tânc ia .  Ve reador  JO ÃO LUÍS 734 
MOREIRA:  Cumpr imentou  o  P res iden te ,  componentes  da  mesa ,  735 
co legas  Ve readores  e  dema is  púb l ico  p resen te  no  p lenár io ,  736 
saudando  espec ia lmente  as  Pro fesso ras  p resen tes  na  reun ião .  737 
Repor tou -se  in i c ia lmente  à  aud iênc ia  que  abo rda  a  s i tuação  das  738 
Esco las  de  Campo,  a f i rmando se r  to ta lmente  favo ráve l  a  739 
rea l i zação  da  re fe r ida  aud iênc ia ,  apo iando,  sem med i r  es fo rços ,  740 
as  P ro fesso ras  pa t ru lhenses  que  a judam de  fo rma tão  741 
s ign i f i ca t i va  a  comun idade  a t ravés  d a  educação.  Também se  742 
d i r i g iu  ao  Ve reado r  Pau lo  Te l les ,  d i zendo  a  es te  que  não  i rá  lhe  743 
ped i r  descu lpas  sob re  a  d i scussão t ida  na  reun ião  an te r io r ,  po r  744 
não  se  cons ide rar  e r rado  ao  te r  ag ido  da  fo rma que  ag i ra .  O 745 
Ed i l  também menc iona  conhecer  o  Reg imento  In t e rno  o  746 
su f ic ien te  para  sabe r  que  não  o  in f l i g i ra ,  en fa t i zando  se r  747 
hum i lde  o  su f i c ien te  para  ped i r  descu lpas  quando  de  fa to  es t i ve r  748 
e r rado ,  mas  que  na  ocas ião  menc ionada  quem deve  ped i r  749 
descu lpas  é  o  Ve reador  a  quem se  re fe re .  F ina l i zou  seu  750 
p ronunc iamento  se  repo r tando  novamente  à  aud iênc ia ,  d i zendo 751 
ser  impor tan te  que  a  comun idade  possa  comparecer  ao  P lenár io  752 
pa ra  ce r t i f i ca r -se  de  como o  Pode r  Leg is la t i vo  de fende  suas 753 
causas.  COMUNICADO DE L ÍDERES:  Vereado r  ADELINO 754 
STECANELA:  Fez uso  do  espaço  de  l íde r  pa ra  fa la r  de  uma 755 
questão  que  lhe  inqu ie ta  enquanto  l íde r  do  PMDB,  tendo  em 756 
v i s ta  se r  d i to  f requen temente  na  t r i buna  que  mu i to  do  que  vem 757 
acon tecendo  de  desagradáve l  no  Mun ic íp io  es ta r ia  re lac ionado 758 
à  Admin is t ração  an te r io r ,  na  qua l  a  ges tão  mun ic ipa l  e ra  759 
rea l i zada  pe lo  PMDB.  Segundo  o  Ed i l ,  não  se  pode  negar  a  760 
responsab i l idade  e  o  envo lv imento ,  a inda  que  de  fo rma ind i re ta ,  761 
da  admin is t ração  mun ic ipa l  com as  fa lhas  na  adm in is t ração  do  762 
hosp i ta l .  O  que  não  lhe  parece  jus to  é  a t r ibu i r  a  763 
responsab i l idade  p lena  de  ta i s  f a lhas  à  adm in is t ração  rea l i zada  764 
pe lo  PMDB,  d i sseminando  in fo rmações  negat i vas  com 765 
f ina l idades  po l í t i cas .  Na  mesma l i nha ,  en fa t i zou  que  o  PMDB 766 
não  se  most ra  con t rá r io  à  adm in is t ração  a tua l ,  no  que  d iz  767 
respe i to  à  med ida  que  p romovem me lho r ias  ao  Mun ic íp io ,  ao  768 
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con t rá r io  do  que  a lgumas vezes  é  fa lado .  Nada  ma is  havendo a  769 
t ra ta r ,  o  senho r  p res iden te  ence r rou  a  reun ião  o rd iná r ia ,  onde  770 
lavre i  ha  p resen te  a ta ,  que  após l ida  e  ap rovada,  segue 771 
ass inada .   772 


